
◇ 2011年12月10日 第1024回例会(第1023号) ◇

ロータリー、人類のために活動します（Rotary, Humanity in Motion）

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

12月12日(月)・19日(月)
Ｆグループ 寺井、堀田、長島、飛田

西山、木元各会員
会場：中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

■ 出 席 報 告 ■ 東 委 員

【11月29日】
在籍会員 40名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 29名（内出席規定適用免除者 7名）

ホームクラブ出席率 78.38％

11月８日のＭＵを含む出席率 97.22％

本日の例会

今週の歌 「 君が代・我等の生業 」

「 クリスマス家族会 」

次回例会のお知らせ(12月13日)

「 年 次 総 会 」

本日の会長の時間

「ご挨拶」 庄 瀬 会 長
本年度もあと少なくなり、何かと忙しい時節にな

りました。本日は恒例の「クリスマス家族会」です。
会員の皆さん、親睦活動委員会を中心に家族様には
行き届いたサービスをお願いします。
さて、ロータリー活動には、会員のみが参加する

のではなく、ロータリアンの配偶者や子ども、ロー
ターアクター、インターアクター、青少年交換学生、
米山奨学生など、広い意味でのロータリー家族の参
加が必要と言われています。
また親睦と奉仕はロータリーには必要かつ不可欠

な両輪と言われていますが、クラブの現状は親睦の
前提となる会員相互の友情や思いやりの心が希薄に
なり、奉仕活動を通じて友愛を培うことも少なくな
っているように思うのです。そして、会員減少の原
因として退会者はよく経済不況を言われます。しか
し経済的な退会理由に対して会員は金銭的な相互扶
助は出来ないとしても、その他の理由に対しては会
員同志の友情や思いやりが退会防止に必要ではない
かと思います。
そこでもう一度、私たち会員はロータリーの原点

に戻り、会員間の真の友情を推進し、ロータリアン
並びにその家族に対する思いやりの心を深めていこ
うではありませんか。すなわち会員やその家族に対
する思いやりの心を深めることは、クラブ・ライフ
に大きな魅力を与え、しいては会員増強や会員の退
会防止に大きく寄与するはずです。

前回〔11月29日〕例会記録

幹事報告 橋 本 幹 事
◎次週12月６日(火)の例会はありません。家族会の
ため12月10日(土)18：00～に変更しております。
◎12月13日(火)は、年次総会です。開催通知は先週
郵送いたしました。ご確認ください。
◎12月27日(火)は、休会です。
◎当クラブでは、年賀状のやり取りはしないことが、
慣例になっておりますので、よろしくお願いいた
します。
◎田中(茂)会員より、出席規定適用免除の申請があ
り、本日の理事会で了承されました。



ニコニコ箱

杉 本 会 員 本日卓話です。よろしく。
田中(弘)会員 結婚記念日のお花、有難うござい
ました。

和 田 会 員 例会欠席のおわび。
本日分 9,000円
累 計 663,000円

卓 話

「よもやま話」 杉 本 全 司 会 員
久し振りに卓話がまわってきました。とりとめの

ない話になろうかと思いますがよろしく。
この間、招待券を貰ったものですから『北島三郎

50周年記念公演』を観に新歌舞伎座へ行ってきまし
た。25歳でデビューして今年で50年だそうです。75
歳とは思えない元気さは同世代の人達に大きな力を
呉れているように思いました。
サブちゃんのデビューした50年前というと昭和36

年です。その頃の自分は一体どんなだったかナ～～
と思い古い資料を調べていたら、昭和31年８月分の
給料袋が出てきました。
本 給 14,500円
控除金(税・保険) 1,531円
差引支給金 12,969円
前貸金 △3,000円
合 計(手取り) 9,969円也
これをもって大体当時の私の生活ぶりがわかろう

かと思います。日給換算で580円、年２回の賞与、
この年の年収217,500円、23歳です。立派なもので
した？
次にロータリーの事も少し触れておきます。私の

ロータリー歴は今年８月で17年が過ぎたことになり
ます。平成６（1994）年８月23日入会、同日の入会
は宮前賢一氏と２名でした。会員数56名（新会員２
名含む）、会長 西村会員、幹事 北山会員。当日の
例会は中野董夫ガバナー公式訪問の日だったので、
我々２名紹介後、中野ガバナーの卓話がありました。
ロータリーもよく判らず、ガバナーとはどんな立

場の方かも判らぬままその話を聞いていたのですが、
今も重要な課題である会員増強について触れられた
中で面白い言葉で表現された事が強く印象に残って
います。
それは「『風呂に湯を入れる前にまず栓をするこ

と』を忘れてはなりません」と云う言葉です。
新しい会員を増やすことは重要だが、活動的で献

身的な会員の退会を防止する対策を練ることがより
肝要であると云う意味でした。

このように会員増強は私の入会以前からの重要な
課題であったようです。我がクラブは今年も会員増
強特別委員会を継続させ、八橋特別委員長を中心に
熱心に増強に取組んでいますが、しっかり栓をする
ことにも配慮せねばいけないと思います。

12月度卓話予定
家族月間

卓話担当者 卓話内容

第１週
12／10
1,024回

「クリスマス家族会」

第２週
12／13
1,025回

「年次総会」

第３週
12／20
1,026回

会員増強特別委員会「会員増強について」

第４週
12／27 休 会

１月度卓話予定
ロータリー理解推進月間

卓話担当者 卓話内容

第１週
１／３ 休 日

第２週
１／10
1,027回

４～５名
－５分間卓話－
「最近あった楽しい
出来事」

第３週
１／17
1,028回

関西大学ＲＡＣ
木村悠太郎 君
阪 口 章 吾 君

「海外研修報告」

第４週
１／24
1,029回

吉 野 通 洋 会員 「私の職業」

第５週
１／31
1,030回

４～５名
－５分間卓話－
「最近あった楽しい
出来事」


